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[image: ]Au​ ​présent,​ ​les​ ​verbes​ ​être​ ​et​ ​avoir
changent​ ​de​ ​forme​ ​à​ ​chaque​ ​personne.
je​ ​suis
tu​ ​es
il/elle​ ​est
nous​ ​sommes
vous​ ​êtes
ils/elles​ ​sont
j’​ ​ai
tu​ ​as
il/elle​ ​a
nous​ ​avons
vous​ ​avez
ils/elles​ ​ont
ÊTRE
AVOIR
Être​ ​et​ ​avoir​ ​
n’appartiennent​ ​
à​ ​aucun​ ​
groupe.
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Au​ ​présent​ ​de​ ​l’indicatif,​ ​tous​ ​les​ ​verbes​ ​du​ ​1
er
​ ​groupe​ ​
prennent​ ​les​ ​mêmes​ ​terminaisons,​ ​qui​ ​s’ajoutent​ ​
généralement​ ​au​ ​radical​ ​de​ ​l’infinitif​ ​:​ ​
-e,​ ​-es,​ ​-e,​ ​-ons,​ ​-ez,​ ​-ent.
j’​ ​aime
tu​ ​aimes
il/elle​ ​aime
nous​ ​aimons
vous​ ​aimez
ils/elles​ ​aiment
je​ ​mange
tu​ ​manges
il/elle​ ​mange
nous​ ​mangeons
vous​ ​mangez
ils/elles​ ​mangent
MANGER
AIMER
Les​ ​verbes​ ​du​ ​
1
er
​ ​groupe​ ​
finissent​ ​tous​ ​en​ ​-er​ ​
(sauf​ ​aller​ ​qui​ ​fait​ ​
partie​ ​du​ ​3
e
​ ​groupe).
Dans​ ​une​ ​phrase,​ ​
le​ ​verbe​ ​donne​ ​
une​ ​indication​ ​
sur​ ​l’action​ ​
qui​ ​se​ ​passe.
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Au​ ​présent​ ​de​ ​l’indicatif,​ ​les​ ​personnes​ ​du​ ​singulier​ ​des​ ​
verbes​ ​du​ ​2
e
​ ​groupe​ ​ont​ ​des​ ​terminaisons​ ​différentes​ ​
de​ ​celles​ ​du​ ​1
er
​ ​groupe​ ​:​ ​-s,​ ​-s,​ ​-t.​ ​Pour​ ​les​ ​personnes​ ​
du​ ​pluriel,​ ​on​ ​intercale​ ​l’élément​ ​-ss-​ ​entre​ ​le​ ​radical​ ​
et​ ​la​ ​terminaison.
je​ ​finis
tu​ ​finis
il/elle​ ​finit
nous​ ​finissons
vous​ ​finissez
ils/elles​ ​finissent
FINIR
je​ ​choisis
tu​ ​choisis
il/elle​ ​choisit
nous​ ​choisissons
vous​ ​choisissez
ils/elles​ ​choisissent
CHOISIR
Les​ ​verbes​ ​
du​ ​2
e
​ ​groupe​ ​
finissent​ ​tous​ ​
en​ ​–ir.
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